
 
CITÉ DE DORVAL 
CITY OF DORVAL 
 

AVIS PUBLIC 
 

ADOPTION DU BUDGET 2022 ET DU PROGRAMME TRIENNAL 
D’IMMOBILISATIONS 2022-2023-2024 

 
Avis public est par les présentes donné qu’une séance extraordinaire du conseil 
municipal sera tenue à huis clos et webdiffusion en direct le mercredi 8 décembre 2021, 
à 18 h, afin d’adopter le budget de l’exercice financier 2022 et le programme 
d’immobilisations pour 2022, 2023 et 2024 de la Cité de Dorval. 
  
Lors de cette séance extraordinaire, les délibérations du conseil et la période de 
questions porteront exclusivement sur le budget et ledit programme triennal 
d’immobilisations. Toutes personnes ou organismes intéressés pourront se faire 
entendre par le conseil en transmettant un courriel à greffe@ville.dorval.qc.ca le 8 
décembre 2021, avant 16h.  
 
Avis est également donné qu’un avis de motion et un projet de règlement de taxation 
2022 seront déposés lors d’une 2e séance extraordinaire qui sera tenue ce même jour à 
18 h 15. 
 
DONNÉ A DORVAL, ce 24 novembre 2021. 
 
Me Chantale Bilodeau 
Greffière 
 

PUBLIC NOTICE 
 

ADOPTION OF THE 2022 BUDGET AND OF THE THREE-YEAR PROGRAM OF 
CAPITAL EXPENDITURES FOR THE 2022, 2023 AND 2024  

 
Public notice is hereby given that a special sitting of the Council will be held behind closed 
doors and live webcast on Wednesday December 8, 2021, at 6 p.m., in order to adopt the 
2022 fiscal year budget and the three-year program of capital expenditures for 2022, 2023 
and 2024 of the City of Dorval. 
 
At this special sitting, the deliberations of the council and questions period shall be 
exclusively on the budget and said three-year program. Any interested person or body 
may be heard by the council by sending an email to greffe@ville.dorval.qc.ca on 
December 8, 2021, before 4 p.m. 
 
Notice is further given that a notice of motion and a draft of the 2022 Taxation  
By-law shall be tabled at a 2nd special sitting that will be held at 6:15 p.m. on the same 
date. 
 
GIVEN AT DORVAL, this November 24, 2021. 
 
Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
 
 
 
 


